

A-Jugend verliert im Endspiel des Kreispokals

16.06.2023 06:50 von Albrecht Morast

Am gestrigen Donnerstagabend fand das A-Jugend Kreispokal-Endspiel in Buchen statt. Dort traf die JSG Buchen/Hettingen/Schlierstadt auf die JSG Mudau. Beide Mannschaften standen sich in der Landesliga gegenüber, wobei zum Saisonende Mudau Meister wurde und unsere Mannschaft den dritten Platz belegte.

Vor zahlreichen Zuschauern entwickelte sich eine ausgeglichene Partie ohne zunächst nennenswerte Chancen. Mit der Zeit versuchte unser Team des Öfteren durch Distanzschüsse gefährlich zu werden. Durch eine schöne Ballmitnahme und das entsprechende Auge ging Mudau mit 1:0 in Führung (33. Minute). Als kurz vor dem Seitenwechsel das 2:0 fiel, sackten die Köpfe unserer Spieler runter.

Der zweite Spielabschnitt ist schnell erzählt: Mudau erzielte noch fünf Treffer, wovon zwei wegen Abseits aberkannt wurden. Somit endete die Partie 0:5.